

学校だより：

# 岩中リポート

第15号 令和元年9月6日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 3年生、「薬物乱用防止教室」が実施されました。

9月3日（火）の4校時目に3年生を対象に薬物乱用防止教室が実施されました。講師に学校薬剤師の鈴木美佐子先生をお迎えし、「医薬品の使用について～身近に迫る危険薬物の実態～」についてのご講話をいただきました。どの生徒も終始真剣な態度で参加しており、薬物乱用が身体に与える悪影響について学ぶことができました。これからもずっと薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」です。



## 「生徒会役員選挙」が3日に公示、12日に投票！！

生徒会役員選挙立候補者は以下のとおりです。9月12日（木）の5、6校時目に立ち会い演説会が行われ、その後投票となります。定数は2年生が4名、1年生が3名で、当選者のなかから、会長・副会長・書記・会計を決めることになります。残念ながら各学年1名ずつの落選者が出ますが、決して恥ずかしいことではありません。学校の代表となって「〇〇をやりたい」「学校をこうしたい」などという強い願いを持って立候補しており、むしろ立派です。落選してもこれからの学校生活において必ずプラスになるものと思いますし、こうしたことが岩瀬中学校全体を更に良いものにしていきます。また、立候補者の責任者並びに応援演説者の皆さんも立候補者の応援等をよろしくお願いいたします。最後に、今回の生徒会役員選挙に際しては、選挙管理委員会委員長の横山彩虹さん（3年1組）や副委員長の佐藤璃乃さん（2年1組）を中心に各学年4名の計12名の選挙管理委員の生徒が一生懸命に準備などに取り組んでいます。本当に感謝いたします。



学年	No.	立候補者	責任者	応援演説者
2 定数 (4)	1	中山 優哉 (2年1組)	能登 苾之介 (2年1組)	伊藤 優希 (3年1組)
	2	増子 真浩 (2年1組)	川島 詩音 (2年1組)	田邊 美咲 (3年1組)
	3	矢部 玲桜奈 (2年1組)	矢吹 優空 (2年1組)	伊藤 亜可梨 (3年1組)
	4	国分 千鶴 (2年1組)	橋本 七海 (2年1組)	川田 美琴 (3年2組)
	5	森 春陽 (2年2組)	藤澤 洋飛 (2年2組)	渡辺 智 (3年2組)
1 定数 (3)	1	上妻 陸人 (1年1組)	川田 翼 (1年1組)	五十嵐 裕紀 (3年1組)
	2	今井 龍雅 (1年1組)	桑名 良 (1年1組)	高坂 のの (3年1組)
	3	阿部 駿太郎 (1年2組)	大塚 那希 (1年2組)	藤原 肇人 (3年2組)
	4	伊藤 悠真 (1年2組)	石井 海稀 (1年2組)	半澤 幸太 (3年2組)

## 大竹先生の英語の授業研究が2年1組で行われました！！

9月4日(水)の6校時目に2年1組で大竹先生の英語の授業研究が行われました。今回はプレゼンテーション「私の将来の夢」について考え、発表し合う内容でした。どの生徒も笑顔で、楽しそうに発表する姿がとても印象的でした。担当の大竹先生からは冒頭、今年度の高校入試で面接を英語で質問・発表する学校があることを告げられました。生徒たちは一段と気を引き締め、来年度の入試を見据えて真剣な態度で授業に臨んでいました。たいへんにすばらしい授業でした。



## 明日の第2回奉仕作業、早朝よりお世話になります。

9月7日(土)に第2回PTA奉仕作業を早朝の6時30分から実施いたします。休日の早朝にもかかわらず、多くの保護者の方々にご参加いただけること、厚く御礼申し上げます。無理のない計画で安全に配慮し実施したいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。また、先日、野球部の保護者の皆様には、野球場付近の草刈りや校庭の除草、バックネット裏の土手の階段作り等でたいへんにお世話になりました。この場をおかりして御礼を申し上げます。ありがとうございました。

## 岩瀬支部新人総合大会のお知らせ。

種目	会場	期日	種目	会場	期日
軟式野球	牡丹台球場	9/25 9/26	ソフトテニス	牡丹台庭球場	9/25 9/26
	岩瀬グリーン球場	9/25			
サッカー	鳥見山陸上	9/25 9/26	卓球	須賀川アリーナ	9/25 9/26
バドミントン	鳥見山体育館	9/25 9/26			
剣道(個人のみ)	市民スポーツ会館	9/25	柔道(個人のみ)	市武道館	9/25

※ なお、詳細につきましては、後日各部活動顧問よりお知らせいたしますので、大会当日のご声援をよろしくお願いいたします。

## 台風15号が接近、ご注意ください！！

本日、生徒に配付いたしましたプリント「台風15号接近に伴う対応について」をよくご覧ください。状況によっては、9月9日(月)は臨時休校になります。その判断につきましては、8日(日)の午後1時以降にメール一斉送信システムでお知らせいたします。なお、登校可能な場合は弁当持参となり給食はありませんので、よろしくお願いいたします。各家庭におかれましても、被害を最小限に抑えるためにも、自宅周辺等の安全面のご配慮をよろしくお願いいたします。

◎ 本校のホームページのアクセス数が8月31日(土)で、70万件を突破しました。日頃より多くの方々にご覧いただきまして、ありがとうございます。今後も最新の学校の様子・子どもたちの様子を随時、発信していきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。